

1日に、  
室が再現  
の無さ  
3人の学  
に不満を  
野樹樹准  
Dの専門  
年の今宮  
間に答え  
生かして  
のが学生  
員、学生  
われず議

「この機会を学部が  
成果を発表した。  
法、理工、医の3学部が  
作成。大講堂に戻り  
生かして  
のが学生  
員、学生  
われず議

「この機会を学部が  
成果を発表した。  
法、理工、医の3学部が  
作成。大講堂に戻り  
生かして  
のが学生  
員、学生  
われず議

2次試験突破へ  
2泊3日の合宿  
公務員試験支援センター  
平成26年度公務員試験  
に向けた活動が4月に始  
まるのを前に、日本大学  
公務員合宿（本学公務員  
試験支援センター主催）  
が2月21日から2泊3日

合宿は同支援セン  
ターの高橋努副セン  
ター長（理工学部教  
授）の激励のあいさ  
つでスタート。講師  
の指導の下、面接カ  
ードの個別添削から  
面接試験の模擬体験  
まで3日間にわたっ  
て集中して研修を取  
り組んだ。論文試験



東日本大震災では多く  
の子もたちが巨大津波  
にのまれるなどして命を  
落とした。佐藤監事は悲  
劇を二度と起こさないた  
は期待する。



この制度は、内閣府が  
後援する防災検定協会の  
ジュニア防災検定。第1  
回検定テストが昨年12月  
に行われ、豊山中、佐野  
中等の、いずれも1年生  
が受検し、全員が合格し  
た。中でも優秀な成績を  
収めた豊山2人、佐野1  
人の生徒が、都内で2月  
2日に開かれた合格証授  
与式に招かれ、同協会の  
平野啓子理事長（元NH  
Kキャスター）から賞状  
を渡された。写真。

材づくり  
講習を美  
る文理学  
の文理学  
の文理学  
の文理学

1トした本学が、学祖山  
田頭義の急死、関東大震  
災や第2次大戦、「日大  
闘争」とさまざまな困難  
に直面しながらも、時代  
の要請に応じて理工、医  
歯薬系など学部を増設。  
教育・研究基盤の強化、  
規模拡大、待遇改善など  
を果たしてきたと語っ  
た。

化賞復興賞を受賞した。  
同復興賞は東日本大震  
災被災の経験を経て今回  
創設され、受賞にあつ  
ては脱原発の新エネルギー  
導入の重要性や教育現  
場でのサステイナブル思  
想実践の必要性などのメ  
ッセージを発信している  
点が評価された。

1月17日に福島市内で  
表彰式が行われた。  
「大きな喜び」と話し  
ている。

鞭をつける、自動車メ  
ーカーなど国内外の企業  
から問い合わせが相次い  
でいる。

備が不要の上に、比較的  
低い温度で成形できるた  
め、時間は従来の10分の  
1に短縮、連続成形も可  
能になったという。



「この演題で講演した  
写真。開頭手術や穿（せ  
ん）頭術をしない最新の  
治療法を、動画などを使  
って分かりやすく解説し  
た。

「この制度は、内閣府が  
後援する防災検定協会の  
ジュニア防災検定。第1  
回検定テストが昨年12月  
に行われ、豊山中、佐野  
中等の、いずれも1年生  
が受検し、全員が合格し  
た。中でも優秀な成績を  
収めた豊山2人、佐野1  
人の生徒が、都内で2月  
2日に開かれた合格証授  
与式に招かれ、同協会の  
平野啓子理事長（元NH  
Kキャスター）から賞状  
を渡された。写真。

水群が  
受賞賞  
学部  
能な生活  
可能な工  
学部の  
口ハスの  
がこのほ  
おいて周  
環境上優  
等に贈ら



れる第30回福島県建築文  
化賞復興賞を受賞した。  
同復興賞は東日本大震  
災被災の経験を経て今回  
創設され、受賞にあつ  
ては脱原発の新エネルギー  
導入の重要性や教育現  
場でのサステイナブル思  
想実践の必要性などのメ  
ッセージを発信している  
点が評価された。

受賞した建築群は「口  
ハスの家1号」から「同  
3号」までの3棟からな  
り、各実験施設では再生  
可能エネルギーによる快  
適な生活、太陽熱を活用  
した健康的な暮らし、生  
活エネルギーの自立した  
家を追求している。

今回の受賞について、  
出村克直学部長は「本学  
部がコンセプトとする  
『口ハスの工学』の象徴

生産工学部機械工学科  
の邊（べん）吾一教授ら  
が炭素繊維強化熱可塑性  
プラスチックを簡易な装  
置で短時間で成形する技  
術の実用化にめどをつけ  
て、各方面が注目。とり  
わけ夢の技術とされる炭  
素繊維カーの量産化に先

脳卒中は脳出血、くも  
膜下出血、脳梗塞など脳  
血管障害の総称。最も多  
い脳梗塞では、発症から  
4時間半以内に血栓溶解  
薬を使えば脳への血流が  
復活する。「兆候があっ

「この演題で講演した  
写真。開頭手術や穿（せ  
ん）頭術をしない最新の  
治療法を、動画などを使  
って分かりやすく解説し  
た。

「この制度は、内閣府が  
後援する防災検定協会の  
ジュニア防災検定。第1  
回検定テストが昨年12月  
に行われ、豊山中、佐野  
中等の、いずれも1年生  
が受検し、全員が合格し  
た。中でも優秀な成績を  
収めた豊山2人、佐野1  
人の生徒が、都内で2月  
2日に開かれた合格証授  
与式に招かれ、同協会の  
平野啓子理事長（元NH  
Kキャスター）から賞状  
を渡された。写真。